



Pièces	7 Pièces
Superficie	360 m²
Référence	83364964
Prix	3 680 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

Cannes: située dans le quartier recherché de la Croix des Gardes à moins de 10 min du centre, de la croisette et de la plage, superbe villa Néoprovençale de 2010 disposant d'une vue magnifique sur la mer et les îles de Lérins, exposée sud ouest et au calme absolu.Elle se compose sur environ 360 m² d'une belle entrée avec séjour, salle à manger et cuisine ouverte donnant sur un terrasse vue mer, 2 chambres en suite.A l'étage: une très grande master avec terrasse, dressing et salle de bain.En rez de jardin: une chambre en suite, un bureau, une salle de sport et cinéma, caves.Terrain d'environ ...

Cannes: located in the sought after area of the Croix des Gardes less than 10 minutes from the center, the croisette and the beach, superb Neoprovençal villa of 2010 with a magnificent view of the sea and the islands of Lerins, facing south west and quiet.It consists of about 360 sqm of a beautiful entrance with living room, dining room and open kitchen overlooking a sea view terrace, 2 en-suite bedrooms.Upstairs: a very large master with terrace, dressing room and bathroom.On the ground floor: an en-suite bedroom, an office, a gym and cinema, cellars.Land of approximately 3150 sqm with ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

